

## Les étudiants de la HE Arc dans la course

L'équipe de la Haute-Ecole Arc a remporté les éliminatoires franco-italo-suisses de la NXP Cup, un concours de programmation de voiture autonome



De gauche à droite: Charly Kaufmann, Manuel Rauscher et Vincent Frangi. Les gagnants de la course posent avec leur bolide autonome. (Photo : HE Arc)

Trois étudiants de la Haute-Ecole Arc passent le test haut la main. L'équipe participait à un concours de programmation de voiture autonome. Elle a remporté les éliminatoires francoitalo-suisses de la NXP Cup. Le but de cette compétition est de faire parcourir à la voiture un circuit, le plus rapidement possible. La voiture ArCar 2 de l'équipe de HE Arc est arrivée première, en bouclant son tour en 15 secondes et 9 dixièmes, devant une voiture italienne et une voiture française. Les trois étudiants de la HE Arc participeront à la finale européenne le 28 avril à Munich. /comm+lhu

